

## **SPD-Ortsbezirk Buchschlag**

Hans-Peter am Weg  
Jakob-Latscha-Straße 2 d, 63303 Dreieich

[hans-peter.amweg@t-online.de](mailto:hans-peter.amweg@t-online.de)  
[www.spd-dreieich.de](http://www.spd-dreieich.de)



SPD-Ortsbezirk Buchschlag, Jakob-Latscha-Straße 2 d, 63303 Dreieich

An die  
Mitbürgerinnen und Mitbürger  
von Buchschlag

August 2011

### **Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger von Buchschlag,**

die Legislaturperiode 2011 bis 2016 der Stadtverordnetenversammlung hat im Mai begonnen und unsere SPD-Kandidaten für Buchschlag sind alle im Stadtparlament oder im Magistrat vertreten. Anja Eschmann, Michael Jesgarek, Siegfried Kolsch und Hans-Peter am Weg (Magistrat) werden sich dafür einsetzen, dass Buchschlag weiterhin ein liebenswerter Ortsteil von Dreieich bleibt. In unserem Ortsteil Buchschlag haben sich Entwicklungen ergeben, über die wir Sie gerne informieren wollen.

Es gibt konkrete Verhandlungen der Stadtwerke Dreieich mit der Verwaltung und der Politik, dass auf der Mülldeponie Buchschlag eine Photovoltaik-Anlage errichtet und betrieben werden soll. Es entsteht also ein praktisches Beispiel der Entwicklung hin zu umweltfreundlicher Energiegewinnung vor unserer Haustüre.

Ein Bebauungsplan für das ehemalige Bürgersaalgelände ist ebenfalls beschlossen, und wird alle besonderen Anforderungen erfüllen, dass sich die entstehenden Ein- bis Zwei-Familien-Häuser harmonisch in den Ortsteil einfügen. Damit in Verbindung stehen auch Bauarbeiten, die in Kürze beginnen, den Lagerhof von seinem jetzigen Standort zur Kläranlage zu verlegen. Die Arbeiten dazu sollen im Herbst abgeschlossen sein. Die Vereinbarungen zwischen der Stadt und der Schneckenbrunnen GbR wegen des Erhalts des Schneckenbrunnens sind zu einem guten Ende gekommen. Die begonnenen Arbeiten zeigen, dass dort bald ein renovierter und funktionsfähiger Brunnen das Ortsbild auch in Zukunft positiv prägen wird.

Im Bereich Verkehr ist nach der politischen Ablehnung der Südumgehung durch SPD, Grüne/BI und FDP das Vorhaben „begraben“ worden. Zusätzlich konnte durch politische Aktivitäten der genannten Parteien sichergestellt werden, dass das Vorhaben auch aus dem Regionalen Flächennutzungsplan „verschwunden“ ist.

Es gibt außerdem intensive politische Gespräche im Bereich der geplanten Regionaltangente West, die zum Ziel hat, mit der S-Bahn ab Bahnhof Buchschlag-Sprendlingen u. a. den Flughafen zu erreichen, und darüber hinaus auch eine Anbindung zur Dreieichbahn offen zu halten. Hier wird dann noch mal sehr wichtig, dass in Verbindung mit dieser zusätzlichen Möglichkeit des ÖPNV das Parkplatzproblem am Bahnhof insgesamt verbessert wird. Dafür werden wir uns intensiv einsetzen.

Auch sollen Ende des Jahres die Arbeiten in der Eisenbahnstraße abgeschlossen sein, sodass mit einem besseren Erscheinungsbild (Bauminseln, Parkhäfen, Fahrradwege und neuer Straßenbelag) die bisherigen Belastungen für alle Verkehrsteilnehmer/-innen und Anwohner/-innen zu Ende sind.

Wir meinen, es ist bei uns in Buchschlag sehr viel in Bewegung. Sollten Sie dazu Fragen oder Anregungen haben, zögern Sie nicht, uns anzusprechen. Einen guten Start in das Berufs- und Alltagsleben nach der Sommerpause wünscht Ihnen Ihre SPD Buchschlag mit vielen Grüßen.

**Anja Eschmann**    **Michael Jesgarek**    **Siegfried Kolsch**    **Hans-Peter am Weg**  
(Telefon 31 20 05)    (Telefon 6 73 79)    (Telefon 6 46 25)    (Telefon 6 68 83)